

A los 26 minutos estalló el Estadio Municipal:

GOLAZO DE SERGIO PEREZ LLEVO A NUBLENSE AL TITULO DE CAMPEON FUTBOL DE ASCENSO

■ Antorchas, lágrimas y alegría en la Vuelta Olímpica

■ 18 años que ayer quedaron olvidados

Un encuentro vibrante, lleno de nervios, protagonizaron ayer tarde, en el Estadio Municipal de nuestra ciudad, los elencos profesionales de Nublense y O'Higgins de Rancagua, venciendo el elenco chilanejo por la cuenta mínima, victoria que lo lleva a coronarse Campeón de la Segunda División 1976.

Cuando se jugaba poco más de la mitad del primer tiempo el volante Sergio Pérez, hizo estallar el Estadio Municipal, al empalmar con preciso golpe de cabeza un centro de Oscar Muñoz, que se fue por el costado derecho, para colocar el balón justo a la cabeza del goleador, que no perdonó en esta clase de remates. El meta Laino, que había sido requerido en varias ocasiones antes de los 26 minutos, hora del gol, no pudo con ese frentazo del jugador nublensino.

EL PARTIDO

El partido en general fue de mucha marca por parte de ambos equipos; desde iniciada las acciones se vio a un Héctor Ávila, pegado al accionar del volante Guillermo Yavar, que jamás pudo superar con éxito el trabajo del volante chilanejo. Nuevamente Isaac Casasco, demostro que es un hombre conocedor del fútbol.

bol y que estudió durante la semana a su rival, ya que colocó las piezas precisas para frenar a esa máquina de mucha experiencia, como es O'Higgins.

Equivocó el camino el elenco de O'Higgins, ya que desde un comienzo hizo notar que venía en busca del empate, que a la larga le significó entregar el accionar a la voluntad del elenco de Nublense.

Nublense tuvo un mérito que le significó, a la larga quedarse con la victoria definitiva, porque jamás cometió el error de replazar sus líneas cuando se vió en ventaja sino siguió luchando en busca de aumentar el marcador, que no llegó, porque en una ocasión el árbitro no quiso, los 45 minutos de la etapa inicial, cuando Lugo superó su dificultad al meta Laino y cuando convertía el gol, el juez dio por terminado el accionar de la primera etapa.

Ambos cuadros tuvieron temprano que modificar sus líneas, ya que a los 10 minutos de la etapa inicial se lesionó el defensa Conchín, en O'Higgins, siendo reemplazado por Lanceros, mientras que en Nublense Víctor Ulloa se ubicaba en la función de mediocampista en reemplazo de Herrera.

que también se lesionó, a los 25 minutos. Sin lugar a dudas que el cambio favoreció a Nublense, ya que Ulloa trabajó en mejor función de organizador, alimentando continuamente a los hombres de ataque, en este caso Lugo y Oscar Muñoz, que hizo cosas buenas ayer, como fue el centro que permitió a Pérez convertir el único gol del encuentro.

DRAMATICOS MINUTOS

FUERON LOS FINALES.

Dramáticos fueron los últimos minutos para Nublense, ya que O'Higgins se volteó con todo hasta el sector del campo chilanejo, pero aquí entró a tallar el jugador, que tanto necesitaba el cuadro rojo. Este fue el hincha, porque comenzó a sentir esa alegría de verse ya en la División de Honor, lo que motivó que los jugadores se sintieran respaldados para atronar los diez minutos finales.

Largos fueron los últimos segundos incluso ya pasado el tiempo reglamentario se produjo un corner favorable a O'Higgins, aquí el elenco visitante se jugaba la última carta que podía sacar chilanejo, pero nuevamente darle el empate, inclu-

EL GOL HISTORICO

Este gol convertido en el Estadio Municipal de nuestra ciudad, pasará a la historia del fútbol chilanejo, ya que el tanto lo significó a Nublense vencer a O'Higgins, y clasificarse en forma definitiva Campeón de la Segunda División, cuando aún resta una fecha para que finalice el torneo.

Se fue por el costado derecho el jugador Oscar Muñoz, centrando a media altura del área de O'Higgins, encontró bien ubicado al volante y goleador Sergio Pérez, que se lanzó de "palomita" hacia el balón, para derrotar a los 26 minutos de la etapa inicial al meta Laino, que como se puede apreciar en la foto, nada puede hacer frente al potente cabezazo del volante nublensino.

LA DISCUSION

AÑO CVII - N° 34027 CHILLAN, CHILE. LUNES 22 DE NOVIEMBRE DE 1976

PRECIO: \$ 2,50

Everton y Unión Española:

El miércoles se define el fútbol de Primera División

SANTIAGO, Nov. 21 (ORBE).— Everton y Unión Española empataron el punto máximo de la tabla de posiciones del torneo de fútbol profesional de Primera División —ambos con 53 puntos— debiendo definirse el próximo miércoles cuál se coronará campeón de la temporada 1976.

El tercer lugar fue ocupado definitivamente por Universidad de Chile con 45 puntos, mientras que Colo Colo terminó su campaña con 44 puntos, en el cuarto puesto.

Quinto se ubicó Palestino con 42 puntos.

Green Cross quedó fuera de la liguilla que definirá al acompañante del Campeón en la Copa "Libertadores de América", al ocupar la sexta ubicación con 41 puntos.

Más atrás están: Universidad Católica con 38 puntos; Wanderers con 33; Concepción, 31; Ovalle y Regional Antofagasta con 30; Aviación con 28; Santiago Morning y Lota con 27; Huachipato, 26; Rangers con

25 y finalmente Naval con 22 y La Serena con 17, ambos condenados definitivamente a jugar en Segunda División la próxima temporada.

El reajuste de sueldo se conocerá a fin de mes

SANTIAGO, Nov. 21 (ORBE).— A fines del presente mes se dará a conocer, en forma oficial, el mejoramiento de la Escala Única de Remuneraciones, según trascendió en fuentes del Ministerio de Hacienda.

Este reajuste adicional para el sector público, fue anunciado al país el pasado 11 de septiembre por el Presidente de la República, general Augusto Pinochet, al cumplirse el tercer aniversario del Gobierno.

La información oficial en cuanto al monto del beneficio coincidiría con la entrega del presupuesto de la nación, que debe realizarse el primero de diciembre de acuerdo a la ley.

Hoy será el sorteo del Concurso "La Discusión"

Hoy a las 12:30 horas, en el hall del diario se llevará a efecto el sorteo del Concurso "Apunte Ud. compadre!", organizado por "La Discusión" y que cuenta con el auspicio de las casas comerciales La Mascota y Edison.

Basta que los concursantes anoten el resultado correcto del partido Nublense con O'Higgins, para tener derecho al sorteo de los siguientes premios: Un exprimidor de jugo Philips importado, obsequio de la Casa Edison; un cortaviento multicolor "Vasarette" y fúo pataclón sport, de la tienda La Mascota; además de una suscripción por tres meses al Diario "La Discusión".

La próxima semana habrá un nuevo concurso, esta vez con el pronóstico del partido Nublense-Trasandino.

DESPUES DE 18 AÑOS LA VUELTA OLIMPICA

Entre lágrimas, abrazos, alegría y un público vibrante, los jugadores de Nublense proceden a dar la "Vuelta Olímpica" ayer en el Estadio Municipal al

Agentes provinciales de Caja EE. PP. se reúnen

SANTIAGO, noviembre 21 (ORBE).— Una reunión destinada a actualizar instrucciones, normas y procedimientos, para obtener mayor eficiencia en la gestión administrativa, realizarán la totalidad de los agentes provinciales de la Caja de Previsión de Empleados Particulares a partir de mañana.

La inauguración se llevará a cabo a las 9:30 horas en la calle Lo. Sereños 326, con una clase magistral a cargo del vice-

presidente de la institución, general Héctor Martínez, la cual versará sobre "política administrativa de la entidad".

En la jornada que finalizará el día 27 de noviembre se analizarán los programas de trabajo que deberán cumplirse al término de este año; balance general y aspectos contables; calificación del personal; control presupuestario; problemas jurídicos, administrativos e inspectivos.

Según la Agencia Ofi-

Planificación gubernamental de Argentina

BUENOS AIRES, 21 noviembre (DPA).— Para informar al país de los propósitos que se persiguen en materia de planificación gubernamental futura, dirigirá un mensaje por radio y televisión el proximo martes a las 24:00 GMT el Ministro argentino de Planificación, general Ramón Díaz Bascones.

Según la Agencia Ofi-

cosas fueron favorecidos los números:

28147 de Santiago.
07496 de Santiago.
12289 de Concepción.
35826 de Concepción.
44901 de Santiago.
31155 de Santiago.
32689 de Santiago.
24585 de Chillán.
04515 de Cauquenes.
09715 de Valparaíso.
25898 de Punta Arenas.
17593 de Santiago.
11513 de Rancagua.
33601 de Santiago.
09433 de Santiago.
26130 de Santiago.
22997 de Valparaíso.
02299 de Santiago.
15507 de Santiago.

Con premios de 50 mil pesos resultaron los siguientes boletos:

13817 vendido en Concepción.
27571 vendido en Santiago.

Con premios de 50 mil pesos resultaron los siguientes boletos:

45599 vendido en Santiago.
07487 vendido en Santiago.

Con "gorditos" de 10 mil pesos resultaron los siguientes boletos:

12289 vendido en Santiago.
02299 vendido en Santiago.
15507 vendido en Santiago.

21/11/1976

Ñublense campeón de la segunda división



LA DISCUSIÓN

